

豊畑和進

旭市立豊畑小学校 学校だより

平成 28 年 10 月 19 日 No.10

9/24(土) 秋季大運動会を開催しました。



前日の降雨のため開催が危ぶまれた今年の運動会、未明には数か所の水たまりが残った状況までに回復してき

ました。スポンジとバケツ、スコップ等を使ってグラウンドの水抜きを行い、何とか予定通りスタートできる見込みとなり、開催を決定しました。それまでの練習期間も、天候不順のためグラウンドで練習できたのは2~3回、多くは体育館での練習でした。前日は、4年生以上の係の子供たちと職員で準備、当日は早朝からPTA 役員の皆様のご協力でテント張りや万国旗の取り付けなど、無事に会場設営ができました。

市や市議会、教育委員会、そして豊畑地区の区長さんや民生委員さん、保育所や幼稚園など、多数ご来賓としておいでくださり、盛大な開会式を迎えることができました。白組団長大木翼さんと紅組団長和田康生さんの力強い「誓いの言葉」、全員による「若い力」斉唱・・・続いて応援合戦から競技がスタート。どの子も全力で、自分のため仲間のため、精一杯取り組んでいました。また、応援団を中心に、声の限り応援する姿にも感動させられました。これらの競技ができるのも、4年生以上が務める各系の活躍があってこそ、一人一人が自分の役割を果たし、全力で取り組んだ素晴らしい運動会になりました。



また、「豊畑音頭」は昭和21年本校職員だった鈴木教頭と藤代教諭によってつぐられ、平成12年林さんにより楽譜復元、平成16年秋葉さんにより編曲・演奏、そして並木さん川口さんの歌により、同年から本校運動会で踊ってきたとうかがいました。この運動会を通して、歴史と伝統ある「豊畑」を実感しました。

この学校だよりは、原則として月1回、各区長さん・町内会長さん方のご協力により、地区回覧板を通じて地域の皆様にご覧いただいています。



4年生社会科見学 ～9/29～ 旭クリーンセンター

4年生が社会科見学で旭市クリーンセンターを訪ねました。クリーンセンターでは、普段自分たちが出しているゴミやペットボトル、缶やビンなどが、どのように処理されているのか、実際に自分たちの目で見て知ることができました。

子供たちには、なるべくゴミを出さないようにしたり、出たゴミは種類ごとにきちんと分別したりするとともに、きれいなまちづくりのために、自分たちにできることから行動してほしいと思います。



前期終了、後期がスタート

10月14日（金）に前期終業式を行い、学級担任から子供たち一人一人へ、通知票「かけはし」を渡しました。きっとドキドキしながら受け取ったことでしょう。

ご家庭でも、お子様のがんばりを認め、これからの生活や学習に意欲をもって臨めるよう、励ましてください。よろしくお願いいたします。

翌週17日（月）から後期が始まりました。始業式で、子供たちに次のような話をしました。

(1) 後期もたくさんの行事や勉強があります。目一杯楽しい後期にしましょう。

そのためには、

- ①しっかりあいさつをする、
- ②悪口や意地悪をしない、
- ③みんなで協力する、
- ④つらくてもあきらめない、

の4つをいつも考えて、がんばっていきましょう。

(2) いじめがない、一人一人が明るく元気で輝く学校にしましょう。

そのために、

- ①先生は、一生懸命にがんばる子を全力で応援します、
- ②先生は、人の嫌がることをやったり言ったりした子には全力で指導します、
- ③先生は、相談されたらその日のうちに行動を起こします。

もし、困ったことがあったら、先生やお家の人に相談してください。

「正しいことは正しい」「ダメなことはダメ」という「正義の心」をもち、

一人一人を大切にし合える「優しい子」たちの豊畑小にしましょう。

保護者の方、地域の方には、温かく子供たちを見守っていただき、気になることがございましたら学校までご連絡ください。よろしくお願いいたします。

就学時健康診断 ～10/13～

平成29年度入学予定児童の健康診断が行われ、内科・歯科の検診、聴力・視力・などの検査が実施されました。来年度の1年生は、現在のところ35名の予定です。当日は、6年生が新入生のお世話・案内を務め、とても親切な対応ができました。

もち米販売のお知らせ

9月2日収穫したもち米のうち、12月の餅つき大会で使用する分を除いた余剰分を、昨年と同様にお分けいたします。

売上金は餅つき大会の経費として使わせていただきます。

ご希望の方はPTA事務局（本校教頭）62-2581までお申し込みください。
☆5kg 1,000円。ひと家庭5kgまでといたします。（収穫量が少なかつたため）

申し込み開始
10/24(月)
9:00～

先着15名

